
会  議  録 

 1 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

 令和 3 年度第 7 回沖縄市教育委員会臨時会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、嘉納英明委員を指名いたし

ます。 

日程第１に入る前に「沖縄市のコロナウイルス感染状況につ

いて」健康福祉部より説明をお願いいたします。 

 

 

それでは「沖縄市のコロナウイルス感染状況について」説明

いたします。 

 

 

健康福祉部長より、「沖縄市のコロナウイルス感染状況につい

て」説明。 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの説明につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは日程第１、議案第 10号「令和 3年度沖縄市立幼小中

学校の夏季休業日の延長について」について事務局より説明を

お願いいたします。 

 

 

それでは議案第 10号「令和 3年度沖縄市立幼小中学校の夏季

休業日の延長について」説明いたします。 

 

 

指導課長より、別紙「令和 3 年度沖縄市立幼小中学校の夏季
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教育長 

 

 

 

（事前質疑事

項） 

 

 

指導部長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

指導課長 

 

 

 

 

稲嶺委員 

 

 

 

休業日の延長について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

 ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

 それでは事前に教育委員の皆様へ確認しておりました質疑に

ついて担当課より説明をお願いします。 

 

 

中学校 3 年生の授業開始に伴う学びの保障や感染防止対策に

ついて。 

 

 

中学校 3 年生につきましては、受験を控えていることや授業

時数を確保する必要がございますので、延長を行わない運びと

なっております。感染防止対策としまして、午前中のみ授業を

行うような対応やタブレットを活用しての授業等も検討してお

ります。 

 

  

3 ページの「予備時数」について、23 日までの延長としてい

ますが、31日までの延長となった場合にはどうなりますか。 

 

 

 31日まで延長となった場合、授業時数がマイナスとなってし

まう学校もございますが、秋季休業期間を短縮することによっ

て調整することが可能だと考えております。 

 

 

 予備時数について各中学校でばらつきがありますが、各学校

長は 24日からの登校開始に賛成しているのでしょうか。 
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指導課長 

 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 

指導部長 

 

 

 

下地委員 

 

 

 

 

 

 

指導部長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

31日まで延長した方がいいとの意見もございますが、中学校

3 年生の授業時数を心配していることに加え、前回の延長時に

学校側の意見を伺いましたところ、各学校での判断が難しいた

め、教育委員会で決定をしてほしいとのことでした。そのため

24日からの登校開始としております。 

 

 

保護者によっては、登校はさせたくないとの判断をする方も

出てくるかと予想されますが、その場合は許容いただけるので

しょうか。 

 

 

コロナへの不安による欠席については、出席停止での扱いと

して、欠席扱いとはしない方向で考えております。 

 

 

延長することについては賛成ですが、担任には子どもたちの

状況確認として毎日でも連絡を取り合ってほしく、その際の携

帯料金等の通信費を出していただくことは可能でしょうか。 

また、登校時の給食について、持ち帰らせる形で提供するこ

とは可能でしょうか。 

 

 

携帯料金等の通信費を捻出することは、予算上すぐには難し

いのが現状としてございます。また、給食の持ち帰りにつきま

しても、調理後 2 時間以内に喫食しないといけないというのが

法律にございまして、食中毒予防の観点からも持ち帰らせるこ

とができないこととなっております。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

それでは議案第 10号「令和 3年度沖縄市立幼小中学校の夏季

休業日の延長について」は、原案のとおり決定してよろしいで

しょうか。 

 

 

 異議なし。 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 10号につい

て、原案の通り決定いたします。以上をもちまして「令和 3 年

度沖縄市立幼小中学校の夏季休業日の延長について」を終了い

たします。 

 

これにて令和 3 年度第 7 回沖縄市教育委員会臨時会の全日程

を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 

 


